



4 Pièces

92 m²

Réf. LM-10996

549 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE CIMIEZ / EDITH CAVELL : Dans une résidence de standing située dans le quartier privilégié de Cimiez, au calme, appartement 4 pièces d'environ 92 m² avec larges balcons circulaires au deuxième étage. Appartement d'angle très lumineux avec ses 3 expositions se compose d'un grand séjour, une cuisine indépendante équipée, 3 chambres, une salle de douche avec toilettes et un WC indépendant. Idéal pour une famille, l'appartement est très aéré avec toutes les pièces s'ouvrant sur l'extérieur et situé au coeur de Cimiez à proximité des commerces, des transports et des écoles. Vendu avec une cave ...

NICE CIMIEZ / EDITH CAVELL : In a quiet residence in the privileged Cimiez district, 4-room apartment of 92sqm with large circular balconies. This bright corner apartment comprises a large living room, an independent fully-equipped kitchen, 3 bedrooms, a shower room with toilet and an independent toilet. Ideal for a family, all rooms opening onto the outside and located in the heart of Cimiez close to shops, transport and schools. Sold with an additional cellar and garage. Agency fees of 4% included, payable by the vendor. Information on the risks to which this property is exposed is available on ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

